



青葉の子

<学校教育目標>

夢と志をもち 心豊かで
主体的に学ぶ 児童の育成

しっかり寝^ル きちんと食べ^ル よく遊^ブ で健やかに伸び^ル

～令和3年度が修了しました～



本日修了式を迎え、全児童が令和3年度の全課程を無事修了しました。修了式では、代表の子どもたちの作文発表と修了証書の授与が行われました。その真剣な表情や堂々と証書を受け取る姿に1年間の成長が感じられ、改めて一人一人が大きく頼もしく見えました。

振り返れば、今年度も新型コロナウイルス感染症に最後の最後まで悩まされた1年間でした。そのような状況の中、日々の学習をはじめ、春の運動会、2年ぶりの学習発表会、修学旅行や花山合宿、校外学習等々、前向きに頑張る子どもたちの姿がたくさん見られました。私たち職員もその子どもたちのやる気に応えるべく、そして、どうしたら子どもたちの健康や安全を守れるのか試行錯誤を続けてきました。そんな中、リモートを活用しての授業や行事の様子をご家庭に配信できたことは今年度の大きな成果の一つとなりました。

さて、明日から約2週間の春休みが始まります。新しい学年に向けての大切な期間となります。この1年間の成長をご家庭でも振り返っていただくとともに、新しい学年へのめあてを立てたり学習への準備をしたりする期間にもなるよう子どもたちへの励ましをお願いします。

保護者の皆様、そして地域の皆様には、この1年間、本校の教育活動に対しご理解とご協力を賜りましたことに改めて厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。



春休みの生活について ～お願い～

明日から学年末・学年始休業（春休み）となります。この時期は、1年間が終わったという開放感と気候も暖かくなってくることから、つい気が緩んでしまったり不規則な生活になったりしがちです。「春休みのやくそく」や学年便りにも目を通していただき、今年度の振り返りや事故防止、さらには、新年度に向けた心構え等、有意義な春休みになるようお声かけをお願いいたします。

また、新型コロナウイルス感染症も感染者は減少傾向にあるものの、まだまだ予断を許さない状況が続いています。マスク、うがい、手洗い等の予防対策を今後も続けていただくとともに、万が一、お子さんや家族の方がPCR検査を受ける場合は、直ちに学校（教頭）までご連絡いただくようお願いいたします。



始業式は4月8日（金）で、給食なし・2校時限、9時45分下校です。通常どおり8時15分まで登校させてください。新しい学年の教室へ入ります。

＊ ＊ 6年生を送る会 ＊ ＊

3月10日（木）の2時間目には、児童会主催での「6年生を送る会」が行われました。

今年度も全校で集まることができないために、各教室から、学年毎の演技は生配信で6年生に届けました。1年生は全員からメッセージ、2年生は歌「ベストフレンド」の発表、3年生は「英語クイズ」、4年生は合奏、5年生は寸劇など・・・各学年のアイディアで「6年生に喜んでもらおう！」という気持ちがこもった発表が続きました。最後は6年生から、在校生に向けてのメッセージを一人一人が伝えました。「みんながなかよくして、もっとすばらしい東大崎小学校にしてほしい。」「閉校までの最後の1年なので思い出をたくさん作ってほしい。」など、在校生への励ましや小学校への思いをこめたメッセージが披露され、それぞれの気持ちが表れた素晴らしい会となりました。



配信のため、進行役の計画委員がカメラをもって各教室をまわりました。



4年生は音楽室から「茶色の小びん」の合奏を生配信しました。



5年生は楽しい劇の後に感謝の気持ちをメッセージにして届けました。



6年生は一人一人が在校生に向けてメッセージを伝えました。自分なりの言葉で堂々と発表する姿が印象的でした。

＊ ＊ おめでとう！6年生 ＊ ＊

3月18日（金）には、卒業式が行われ、6年生15名が東大崎小学校を巣立っていきました。証書授与、別れの言葉、「栄光の架け橋」の歌など1つ1つの所作が堂々としていて、「最後の授業」にふさわしい素晴らしい卒業式となりました。

在校生代表として参加した5年生も一人一人が落ち着いた態度で贈る言葉を伝え、「4月からは最上級生になるんだ。」という意識が感じられとても立派でした。

